

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa Sebagian besar responden siswa-siswi SDN Ngampon Ampel Boyolali memiliki pengetahuan, sikap dan tindakan yang sudah baik dalam pencegahan penularan COVID-19, berikut adalah penjabaran hasil penelitian yang dilakukan:

1. Pada aspek pengetahuandalam pencegahan virus COVID-19, dapat dilihat bahwa responden dengan tingkat pengetahuan kurang sebanyak 1 responden (1%), responden dengan tingkat pengetahuan cukup sebanyak 21 responden (21%) dan responden dengan tingkat pengetahuan baik sebanyak 78 responden (78%). Mayoritas responden memiliki tingkat pengetahuan baik.
2. Aspek sikapdalam pencegahan virus COVID-19, dapat dilihat bahwa responden yang menunjukkan sikap buruk sebanyak 4 responden (4%) dan responden yang menunjukan sikap baik sebanyak 96 responden (96%). Hampir semua responden menunjukkan sikap yang baik.
3. Aspek tindakandalam pencegahan virus COVID-19, dapat dilihat bahwa responden dengan tindakan kurang sebanyak 4 responden (4%), responden dengan tindakan cukup sebanyak 33 responden (33%), dan

responden dengan tindakan baik sebanyak 63 responden (63%). Mayoritas responden pada penelitian ini memiliki tingkat tindakan baik.

B. SARAN

1. Bagi Responden

Bagi responden wiswa siswa SDN Ngampon Ampel Boyolali yang sudah memiliki pengetahuan, sikap dan tindakan dalam pencegahan COVID-19 yang baik diharapkan mampu mempertahankan prilaku tersebut sebagai upaya pencegahan penularan COVID-19. Sedangkan pada siswa-siswa yang masih memiliki pengetahuan, sikap dan tindakan yang kurang tepat diharapkan bisa meningkatkan prilaku PHBS dengan dibantu oleh guru untuk memberikan pendidikan dan contoh tentang PHBS dimasa pandemi saat ini.

2. Bagi Petugas Kesehatan

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sumber informasi yang dijadikan acuan sebagai dasar untuk membuat inovasi baru untuk meningkatkan kualitas prilaku PHBS pada siswa-siswi di SD sebagai upaya pencegahan penularan COVID-19 sejak dini. Petugas Kesehatan bisa bekerja sama dengan guru dalam memberikan Pendidikan Kesehatan dan memberikan contoh dari PHBS bagi siswa SD.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti menemukan beberapa faktor-faktor yang dapat mempengaruhi pengetahuan responden Terkait dengan pengetahuan,

sikap dan tindakan PHBS responden, factor-faktor tersebut tentu mempengaruhi hasil data yang peneliti peroleh. Dalam penelitian ini ada beberapa factor yang tidak peneliti kaitkan seperti pengalaman terpapar COVID-19 dan minat responden dalam mengikuti edukasi. Untuk penelitian selanjutnya dilakukan pengkajian terkait dengan pengalaman dan minat responden tentang Pencegahan Virus COVID-19 untuk memaksimalkan hasil penellitian yang diperoleh.